



Pintar su raya

Ante la embestida para forzar las modificaciones constitucionales por parte de López Obrador para el mes de septiembre, pareciera que Claudia Sheinbaum se muestra complaciente y hasta cómoda, probablemente por considerar no tendrá que pagar el precio político.

Sin embargo, es un grave error de su parte no estar consciente del daño irreversible que las reformas traerán al país que ella heredará, así como el déficit fiscal que sin duda se agravará más.

Si la Presidenta electa tiene una oportunidad de mostrar colores y elevarse como estadista antes de que sea tarde, es ahora. Por el bien del país, que pinte su raya.

MIGUEL RIVAS / Cuauhtémoc, CDMX